

Disney

FROZEN

OBRAS MAESTRAS



Disney

FROZEN

OBRAS MAESTRAS



LIBROS Disney



FROZEN. Obras Maestras



FROZEN. La película	9
Olaf espera la primavera	91
Olaf busca trabajo	123
FROZEN II. La película	155
Olaf, el nuevo bibliotecario	237
Noche de juegos	269







Disney
FROZEN





Frozen

El reino de Arendelle era un lugar bullicioso y alegre enclavado en las montañas. A menudo, el cielo nocturno se iluminaba dibujando preciosas figuras.

Sin embargo, el rey y la reina vivían con una honda preocupación.





La película

Su hija mayor, Elsa, tenía un poder oculto: podía crear nieve y hielo con sus manos.

Anna, la hija pequeña, adoraba a su hermana. Una noche la convenció para que creara un maravilloso mundo helado en el Gran Salón.





Frozen

Mientras jugaban, sin querer Elsa golpeó a Anna con su magia. La pequeña cayó al suelo temblando, inconsciente, y un mechón de pelo se le puso blanco. Asustada, Elsa pidió ayuda.





La película

El rey y la reina llevaron a las niñas a la esfera de los trols. Los trols eran unas misteriosas criaturas que vivían en el Valle de la Roca Viviente. Gracias a su magia y sabiduría, los trols ayudaban a todos aquellos que tenían un problema o estaban en aprietos.

Un sabio trol, conocido como el Gran Pabbie, dijo que Anna se curaría con un beso de amor. Y les advirtió de que el poder de Elsa aumentaría.





Frozen

—No cabe duda de que hay una gran belleza en su magia —dijo la sabia criatura, convencida de que estaba ante un hecho extraordinario—, pero también existe un enorme peligro. Es muy importante que aprenda a controlarla y a hacer un buen uso de ella.

A continuación, el Gran Pabbie cambió los recuerdos de Anna para que olvidara el poder de Elsa y pudiera tener una vida normal.





La película

De vuelta en Arendelle, el rey y la reina estaban más preocupados que nunca. Cerraron las puertas del palacio para asegurarse de que nadie conociera el poder de Elsa.

El rey le puso unos guantes a su hija para detener los efectos de su magia. Sin embargo, a Elsa, que no quería correr ningún riesgo, le pareció una medida insuficiente. Temerosa de lastimar a su hermana de nuevo, se mantenía alejada de ella.



A Anna no le gustaba jugar sola, así que intentaba estar con su hermana. Pero Elsa siempre le decía que estaba ocupada. Las niñas se fueron separando cada vez más. Siendo ya adolescentes, el rey y la reina naufragaron en una tormenta en el mar. Las hermanas se sentían más solas que nunca.







Frozen





La película

Cuando Elsa llegó a la mayoría de edad, su deber era convertirse en reina. Un día de verano, abrieron las puertas del palacio para celebrar su coronación.

Anna estaba muy emocionada ante la oportunidad de conocer gente nueva y tal vez incluso ¡de enamorarse!

Sin embargo, Elsa no quería ser el centro de atención. ¿Qué pasaría si se descubrían sus poderes?

